



CRC

Driller Red Grease

Graisse Rouge pour Foreur

Hi-Temp

Extreme Pressure

Premium Lithium Complex

NLGI Grade 2

Haute Température

Extrême Pression

Complexe de Lithium de qualité supérieure

NLGI Grade 2

Warning: Causes skin irritation. Causes serious eye irritation.

Precautionary Statements: Wear protective gloves and eye/face protection. Wash thoroughly after handling. Store away from incompatible materials. Do not store container above 38 °C. Dispose of waste and residues in accordance with local authority requirements.

First Aid: IF ON SKIN: Wash with plenty of water. If skin irritation occurs: Get medical advice/attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical advice/attention.

Avertissement: Provoque une irritation cutanée. Provoque une sévère irritation des yeux.

Conseils de prudence: Porter des gants de protection et un équipement de protection des yeux/du visage. Se laver soigneusement après manipulation. Conserver à l'écart de matières incompatibles. Ne pas ranger le contenant à une température supérieure à 38 °C. Éliminer les rejets et les déchets conformément aux règlements municipaux.

Premiers Soins: EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Laver abondamment à l'eau. En cas d'irritation cutanée : demander un avis médical/ Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation des yeux persiste : Demander un avis médical/ Consulter un médecin.

For additional information, consult SDS for this product.

Pour de plus amples renseignements, consultez la fiche signalétique de sécurité du produit.

Not labeled for sale in the US

Non étiqueté aux fins de ventes aux É.-U.

Do not mix with greases of different base types. Use a solvent to remove all traces of incompatible grease before repacking. Repack according to equipment manufacturer's instructions.

Ne pas mélanger avec des graisses de différents types de base. Utiliser un solvant pour enlever toutes traces de graisses incompatibles avant de remballer. Remballer selon les instructions du fabricant de l'équipement.



Filling Date/Date de remplissage:

Batch Number/Numéro de lot:



©2017 CRC Canada Co.
83 Galaxy Blvd, Unit 35 – 37
Toronto, ON M9W 5X6
416-847-7750 | www.crc-canada.ca
Made in U.S.A./Fait aux É.-U. 18A

No. 73650 / Item# 1006213

15.8 kg